
ENTREVISTA A ILIANA ARAUJO

La apoderada de la agrupación estudiantil dio un claro panorama de cara a las elecciones
en la Facultad de Ciencias Exactas y Naturales y Agrimensura, con fuertes
cuestionamientos a la actual gestión académica y al rol cómplice de Franja Morada.
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ACLARÓ. Araujo aseguró que los comicios se interrumpirán para asistir a la marcha.

PARA EL MIÉRCOLES 2

ENCOLUMNADOS. Sindicatos y el ámbito universitario.

La Marcha Federal Universitaria,
que se realizará el próximo 2 de octu-
bre entre las ciudades de Resistencia y
Corrientes, en defensa de la ley de Fi-
nanciamiento Universitario y la univer-
sidad pública; recibió el apoyo de la
Confederación General del Trabajo
(CGT) regional Corrientes, que se su-
mará a la movilización que se hará en
la ciudad de Corrientes.

En un documento titulado Defen-
demos la educación pública y la uni-
versidad para todos, la CGT Corrien-
tes indica que "defiende los principios
de la educación accesible para todas y
todos los argentinos, y acompaña la
lucha en defensa de la universidad pú-
blica, gratuita, inclusiva y de los traba-
jadores".

En su documento, la CGT Corrien-
tes resalta la división de poderes "fun-
damental para vivir en el marco de una
comunidad organizada", y sostiene que
"el presidente Javier Milei no puede
borrar con un decreto lo aprobado por
amplia mayoría en el Congreso de la
Nación. Es por eso por lo que, los tra-
bajadores y trabajadoras saldremos a las

a apoderada de la
agrupación estu-
diantil Movimiento

Universitario de Ciencias
Exactas (Muce), y candida-
ta a presidente del Centro de
Estudiantes, Iliana Araujo
brindó un panorama sobre
las trabas que muchas veces
surgen en el desarrollo de la
actividad estudiantil en su
Facultad. Sobre estos temas
dialogó con el periodista
Gustavo Adolfo Ojeda en el
programa La Otra Campa-
na, que se emite por Radio
Corrientes en dúplex con
LT25 Radio Guaraní, de
Curuzú Cuatiá.

Así se desarrolló parte de
la conversación:

Estás con mucho tra-
bajo porque se preparan
para las elecciones en la
Facultad de Ciencias
Exactas y Naturales y
Agrimensura (Facena) de
la Unne ¿no?

-Sí. Nos estamos prepa-
rando para las elecciones que
son el 1, 2 y 3 de octubre y
bueno, como vos estabas co-
mentando en la introducción
de tu programa, el miércoles
2 es la marcha universitaria,
así que estamos gestionando
con la Junta Electoral hacer
un corte en las elecciones,
que son de 9 a 20, en el mo-
mento de la marcha. Vamos
a abocarnos a lo que el estu-
diante necesita, una univer-
sidad pública, gratuita, acce-
sible a todos, que nos permi-
ta avanzar a los estudiantes,

sobre todo de clase social,
porque eso es lo que otros
sectores pretenden, que no se
tenga acceso al estudio y que
no se pueda progresar a ni-
vel socioeconómico y cultu-
ral. No se van a cortar las
elecciones, se van a hacer
temprano, y vamos a cortar
cuando sea el tiempo de la
movilización.

¿Qué recepción tienen
las propuestas del Muce?

 -Desde que asumió la
nueva gestión de la esposa
de Vignolo como Decana de
la Facena, nosotros venimos
peleando para que se mejo-
ren las condiciones edilicias.
De la Decana dependen los
funcionarios de la Facultad
y acá voy a tomar las pala-
bras de otra persona muy
conocida, la Decana tiene
funcionarios que no funcio-
nan y no es que desconoce
esto porque nosotros siem-
pre le estamos informando.
Los baños andan mal, no
hay papel higiénico en los
baños, no hay jabón en los
baños. ¿Y qué  hace el se-
cretario administrativo, Jere-
mías García Cabrera? ¿Qué

hace? Hace un cartelito que
pone en el lugar donde era
el baño de las mujeres, en el
primer edificio de la Facul-
tad, pone baño mixto. ¡Nada
más que un cartelito! Es una
cargada. Los alumnos ya se
dieron cuenta de esta pési-
ma gestión. En esta campa-
ña decidimos, junto a mi
compañero de fórmula Joa-
quín Mayer ir uno por uno
con los alumnos, escuchan-
do sus reclamos y se dan
cuenta de que hacen carteli-
tos, hacen murales, hacen
muritos alrededor de un ár-
bol que plantó Alfonsín.
Todo bien con el "padre de
la democracia", pero esa pla-
ta se puede destinar a papel
higiénico, ¿qué te parece?

Claro, aparte, la cues-
tión de fondo y de raíz
también es porque el pre-
supuesto destinado a las
universidades públicas no
tiene que ser acortado, no
solamente para el salario
del docente, sino también
para la infraestructura y
estas necesidades básicas,
papel higiénico y jabón,
para el estudiantado, ¿no?

-Sí, obviamente, pero
nos pasa lo mismo en nues-
tras casas. Hoy en día nos
ajustamos todos y no hay
necesidad de hacer un mu-
ral, no hay necesidad de ha-

cer un murito y no hay ne-
cesidad de hacer un carteli-
to que diga baño mixto. En
nuestras casas cuándo no
nos alcanza, nos ajustamos
lo necesario. Entonces, no
hagas el cartelito, comprá
papel higiénico. ¿Dónde está
la cabeza del Secretario Ad-
ministrativo? ¿Cómo pien-
sa? A veces nosotros deci-
dimos pintar la casa por
afuera y adentro se está ca-
yendo a pedazos. Se sigue
cayendo a pedazos Ciencias
Exactas en esta gestión. Y ni
hablemos de la situación de
los estudiantes que se atra-
saron en recibir el alta de sus
readmisiones, que perdieron
mesas de examen y eso es
toda responsabilidad de la
secretaria académica, la li-
cenciada Yanina Medina,
que es el títere de la Deca-
na, porque ella hace lo que
la Decana quiere. La Deca-
na no escucha las necesida-
des de los estudiantes, sólo
escucha a sus funcionarios
que no funcionan, otra vez
voy a decirlo, porque es la
palabra exacta.

Se nota que ustedes
tienen la coherencia, di-
ríamos, de seguir traba-
jando con el estudianta-
do, ¿no?

-Así es. Años de Franja
Morada y no cambia nada en

la facultad. Una estudiante
decía que en Diversidad tie-
nen goteras hace tiempo. Y
yo le digo, bueno, cuestión
edilicia, que la Franja Mora-
da no reclama, cuando recla-
mamos nosotros ellos no se
adhieren a nosotros, porque
son funcionales a la gestión,
todo el tiempo es "sí seño-
ra" su lema, y no "sí al estu-
diante", no gestionan para el
estudiante. Y cuando el es-
tudiante le plantea situacio-
nes, le dicen que no se pue-
de. En la Facultad se puede
todo, siempre y cuando se
quiera hacer.

La respuesta del estu-
diantado también se ma-
nifiesta en el desconten-
to, que va creciendo elec-
toralmente.

-Así es, porque es como
un amor, una vocación que
uno tiene, nos gusta la carre-
ra que uno sigue, pero tam-
bién hay una vocación para
que se mejore la situación
social, que lo tenemos incor-
porado. Muchos dicen, uste-
des tienen un lineamiento
político, en realidad somos
pluralistas, todo el que quie-
ra mejorar las condiciones de
la Facultad trabajando para
el estudiante, bienvenido al
Muce. Muchas voces diferen-
tes nos nutren continuamen-
te para mejorar.

El Muce busca dar el batacazo

calles a rechazar el veto a la ley de Finan-
ciamiento Universitario".

La central obrera además asegura que
"para los trabajadores la universidad ac-
cesible en la Argentina significa la posi-
bilidad de mejora social para nosotros y
nuestros hijos; es sin duda el sueño de
nuestros mayores, que buscaron que sus
hijos puedan llegar a estudios de grado
especializados y universitarios; y el anhe-
lo de una sociedad que quiere una uni-
versidad pública y gratuita".

El miércoles 2, la movilización
unirá las ciudades de Resistencia y
Corrientes, partiendo en caravana
desde el campus de Resistencia a las
14.30, cruzando el puente interpro-
vincial hasta el punto de encuentro
que será el parque Mitre de la ciu-
dad de Corrientes a las 16; desde allí
las columnas marcharán hasta el
Rectorado ubicado en frente de la
plaza 25 de Mayo de la Capital co-
rrentina.
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